

い ち ごと い ち え

一期一会

No. 2 令和2年5月1日



自分の身を守る(安全教育)スタート

もう中学校の生活にはなれましたか？例年であれば言うところですが…。入学式を含め、6日しか登校していないので中学校の生活って？授業って？というのが本当のところだろうと思います。保護者の皆様も、家にいるお子様の心配や非常事態宣言によるお仕事の制約など気苦労が絶えないのではないのでしょうか。そんな時だからこそ、ちょっとした楽しみや笑いを大切にしたいですね。今後も事態を見守りつつ、今できることは何なのかと考えていきたいと思っています。

「総合的な学習」において「自分の身を守る」安全教育をスタートさせました。まずは休校の原因となっている新型コロナウイルスをはじめ、感染症から身を守るについて学びます。そして災害や犯罪などから身を守ることも学びを広げていきたいと思っています。

★「正しい手洗いについて」

ブラックライトに反応するローションを汚れに見立てて手を洗ってみました。

- ①水だけ →ほとんど落ちていない。
- ②アルボースを使って手のひらを軽くこすりあわせる。
→関節のしわや指の間など汚れが残ってしまう。
- ③アルボースをつかって「ガチ洗い」＝本気洗い
→きれいになった！



代表者に手を洗ってもらいました。洗う前と洗った後をブラックライトで照らし、教材提示装置でスクリーンに映し出しました。「ええっ！」と驚きの声。今まで①②ぐらいで手洗いをすませていた人も多いのではないかと思います。この後、最近評判になっている「手洗い動画」を見て正しい手洗いについて学びました。新型コロナウイルスに限らず食中毒やインフルエンザなどの予防にもつながります。さっそく生徒たちも給食の時間前に「ガチ洗い」を実践しています。

実は事前に私たち教員も試しに実験をしてみたのですが、洗ったつもりでも意外と汚れが残っていて愕然としました。一緒に学ぶよい機会になりました。

★マスク作り



学区にある「倉敷帆布」さんからマスク用にと大量の布をいただきました。支援員さんが型を取り布を切り分けて準備してくださいました。そこでマスク作りに挑戦！



少々心もとない手つきではありましたが、一生懸命しつけをしてミシンをかけました。登校日にみんな完成させることができました。

さらにマスクの上部（鼻のところ）と下部（あごのところ）に端ミシン（ステッチ）を入れると洗濯をするときに型がずれにくいそうです。できそうな人はやってみてください。作り方のプリントと型紙を配付していますので、さらに家にある布で作ってみるのもいいかもしれません。

🎌5月の予定🎌

5月20日（水）まで休校となりました。

登校日は	7日(木) or 8日(金)	集金日 22日(金)予定
	11日(月) or 12日(火)	中間考査 28日(木)29日(金)
	14日(木) or 15日(金)	
	18日(月) or 19日(火)	

中間考査は休校中の課題も範囲に入れたテストを行う予定です。今後の予定については随時お知らせします。学校日より、eこねっなどのお知らせをご覧ください。

主任のひとりごと

非常事態宣言により休校中は私たち教職員も自宅で仕事ができるようになりました。この学年だよりは自宅で作っています。朝、いつも通りに起きて顔を洗って着替えて…。日頃のリズムを崩さないことが大切です。みなさんも休校中、メリハリのある生活を心がけてくださいね。今まで当たり前だった日常がいかに大切なものだったのかを考えさせられます。早く明るい毎日が戻ってきますように！